



# Be an ACE!

大志・貢献・活力

県立直江津中等教育学校  
H30 学校だより No. 16

平成30年10月26日(金)発行

## NaoFes!!～第11回直江津中等教育学校文化祭がありました～

10月13日(土)秋のさわやかな青空の下、第11回直江津中等教育学校文化祭「NaoFes!!」が盛大に開催され、約1700人の保護者、小学生、地域の方々が来校しました。今年も大盛況となった文化祭に来校の皆様へ感謝の気持ちで一杯ですが、その反面おもてなしが行き届かない点もあったかと思えます。大変申し訳ありませんでした。

朝の開場前から生徒玄関には長い列ができました。学校は生徒たちの生き生きとした姿にあふれ、生徒にとっても、教職員にとっても本当に楽しく充実した文化祭となりました。1年生から5年生が各クラスや有志のメンバーで協力して準備を進めてきたステージ発表や学級イベントは本当に充実したものでした。発表やイベントを見てみると生徒たちの無限の可能性を感じ、本当にうれしくなりました。上級生の発表やイベントを見た下級生は「自分も来年はこうありたい!」と強く感じたことでしょう。保護者の皆様にもPTAバザー、西日本豪雨義援金などにご協力いただきまして本当にありがとうございました。(バザーの売上金は17,510円でした。売り上げは生徒会活動に利用させていただきます。西日本豪雨義援金は高等学校PTA連合会に送金し、被災地に届きます。)

また、文化祭当日に6年生は学びの交流館などで校外学習を行っています。進路目標の実現に向けて、この日も一生懸命に頑張りました。本校生徒一人一人が、文化祭や校外学習で学んだことを今後に生かすことができるよう教職員が一丸となって生徒を支援してまいります。保護者の皆様のご協力をお願いします。





## 2年生が新潟県の作文コンテストで最優秀賞を受賞！！

### ～第68回社会を明るくする運動作文コンテスト～

法務省、新潟県保護観察所が主催する、第68回社会を明るくする運動作文コンテスト（応募作品総数 2,431作品）で本校2年生女子が見事に最優秀賞（新潟県推進委員会委員長賞）を受賞しました。生徒は、10月18日（木）に十日町の越後妻有文化ホールで行われた第65回新潟県更生保護大会の授賞式に出席し、最優秀作文を堂々と読み上げて賞状を受けました。

「繋がる大切さ～思いを行動にして～」というタイトルの作文には、「更正」について社会全体で取り組む大切さを訴える内容が綴られています。その中で、自分にもできる身近なこととして、誰に対しても明るいあいさつを笑顔でしたいと決意が述べられています。まさにその通り。さわやかなあいさつが日常に行き交う環境づくりを学校、家庭、地域が協力して行いたいと思います。

### 朝のあいさつ運動実施～直江津地区青少年育成会議と合同～



10月16日（火）から1週間、直江津地区の小・中学校が取り組む「朝のあいさつ運動」に本校生徒も参加しました。あいさつ運動には、本校前期生が部活動単位で参加し、地域の青少年育成会議の皆さんや他校生徒と共に直江津駅前前で元気に朝のあいさつを交わしました。

出勤する社会人や、登校する小中高校生が直江津駅前を行き交います。生徒が元気にあいさつをすると、さわやかにあいさつを返してくれる人たちがいます。

地域の人たちが日常にあいさつを交わし合うことは本当に素晴らしいことだと思います。今回の運動に限らず、日常生活でしっかりとあいさつができるように学校でも指導していきます。

### 後期生薬物乱用防止教室を実施

10月22日（月）7限に後期生を対象に「薬物乱用防止教室」を実施しました。毎年全国で発生している少年の薬物乱用被害を防止するため、今回の講演により必要な知識の習得と危機意識の啓発を図ります。

後期生は上越少年サポートセンターの講師の話真剣に聞き、薬物使用後は何でもできる気分になるが、時間が経過すると幻覚を見たり苦しくなったりするのを知りました。生徒は今回の講演で、薬物の恐ろしさを理解した様子でした。今後も継続的に薬物乱用防止を呼びかけていきます。



#### 今後の主な日程

- 10月27日（土）4、5年生進研模試 6年生全統模試
- 30日（火）4年生海外研修オリエンテーション PTA合唱練習（19：00～20：00 音楽室）
- 31日（水）避難訓練
- 11月 1日（木）クラブ
- 3日（土）6年生河合塾オープン模試
- 4日（日）4年生海外研修出発 英語検定2次
- 5日（月）PTA研修旅行
- 7日（水）2年生小中合同音楽祭参加（午後） カウンセラー来校日（午後）
- 8日（木）クラブ
- 10日（土）数学検定 6年生進研駿台マーク模試
- 14日（水）オープンスクール 前期生委員会
- 15日（木）クラブ
- 20日（火）金曜授業 前期生合唱コンクール（午後、文化会館、ランチなし）

